



Cultivar la educación técnico-profesional

La educación técnico-profesional es fundamental para responder a los desafíos de sostenibilidad que enfrenta Chile. Un ejemplo es Patio Vivo Cultivable: patios escolares transformados en aulas vivas, con huertos y cocinas al aire libre, donde estudiantes de liceos TP desarrollan habilidades prácticas, trabajo en equipo, pensamiento

crítico, capacidad de resolver problemas y una profunda conciencia ambiental. Además, gracias a las herramientas que este tipo de educación les entrega, aprenden sobre territorio, cultura local y alimentación saludable, aplicando sus conocimientos de manera concreta en su entorno.

No se trata solo de formar trabajadores: se trata de revitalizar las experiencias de aprendizaje, para forjar jóvenes capaces de innovar y transformar sus comunidades para el desarrollo que Chile necesita.

Ángela Ibáñez y Marcial Huneeus
Fundación Patio Vivo